

Freilassing, den 22.07.2025

WEEE-Erklärung gemäß Richtlinie 2012/19/EU

Die ACE Handels & Entwicklungs GmbH erklärt hiermit, dass sämtliche unter unserem Namen in Verkehr gebrachten elektronischen Alkoholtester als elektronische Geräte im Sinne der Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE) sowie des deutschen Elektro- und Elektronikgerätegesetzes (ElektroG) einzustufen sind.

Alle ACE-Alkoholtester sind:

- dauerhaft mit dem Symbol der durchgestrichenen Mülltonne gekennzeichnet,
- bei der Stiftung EAR ordnungsgemäß registriert unter der WEEE-Reg.-Nr. DE89961185
- entsprechend der gesetzlichen Vorgaben zurückzunehmen und einer ordnungsgemäßen Entsorgung zuzuführen.

Verbraucher werden gemäß § 18 ElektroG darauf hingewiesen, dass Elektroaltgeräte nicht im Hausmüll entsorgt werden dürfen, sondern an geeigneten Sammelstellen abzugeben sind.

Mit freundlichen Grüßen



ACE Handels- & Entwicklungs GmbH
Sägewerkstraße 9, D-83395 Freilassing
Tel. +49 (0) 8654 / 588 38 0
Fax +49 (0) 8654 / 588 38 98
info@ace-technik.com
www.ace-technik.com

Mr. Dominik Kügeler (authorised officer)

WEEE Declaration in accordance with Directive 2012/19/EU

ACE Handels & Entwicklungs GmbH hereby declares that all electronic breathalyzers placed on the market under its name are classified as electrical and electronic equipment within the meaning of Directive 2012/19/EU on waste electrical and electronic equipment (WEEE) as well as the German Electrical and Electronic Equipment Act (ElektroG).

All ACE breathalyzers are:

- permanently marked with the symbol of the crossed-out wheeled bin,
- duly registered with the German WEEE register (Stiftung EAR) under WEEE registration number DE89961185
- subject to proper take-back and environmentally sound disposal in accordance with legal requirements.

Pursuant to § 18 of the ElektroG, consumers are advised that waste electrical and electronic equipment must not be disposed of with household waste, but must be handed over to appropriate collection points.

Kind regards,



ACE Handels- & Entwicklungs GmbH
Sägewerkstraße 9, D-83395 Freilassing
Tel. +49 (0) 8654 / 588 38 0
Fax +49 (0) 8654 / 588 38 98
info@ace-technik.com
www.ace-technik.com

Mr. Dominik Kügeler (authorised officer)